
Dieselfahrzeuge einfahren
Beitrag von „metagross“ vom 9. Februar 2007 um 08:44

guten morgen,

ich glaube, wenn man(n) einfach vernünftig fährt hat sich das einfahren schon erübrigt.
außerdem ist es doch wohl selbsverständlich, daß man einen kalten motor nicht drischt, ganz
egal ob neu oder alt.
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